



La Revista Latinoamericana de Hipertensión publica su primer número del año 2009 llegando así al cuarto año de su fundación con mayor número de artículos de investigación de excelente calidad y con excelente indexación en los mejores índices internacionales.

En este número hay aportes sobre actividad física y enfermedad cardiovascular, dislipidemias primarias como factor de riesgo coronario y niveles de óxido nítrico en pacientes con emergencia hipertensiva pertenecientes del grupo de Valmore Bermudez de Maracaibo, así también un artículo sobre ácido úrico como factor asociado a la prehipertensión arterial del grupo de Soledad Briceño de Maracaibo. Un trabajo presentado en el último Congreso LASH de septiembre 2008 han sido aceptados en el área de obstetricia y enfermedad cardiovascular.

Esperamos un año 2009 bien productivo que ayude a afianzar nuestra revista a nivel internacional.

Dr. Manuel Velasco

Dr. Rafael Hernández-Hernández

Editores en Jefe

Dra. María José Armas de Hernández

Editora Ejecutiva